

PAGINA ANTI-IMPERIALISTA

Paréntesis Ante el Congreso de Bruselas

La sección de la Liga Anti-Imperialista de las Américas, que ha tenido en esta hoja rebelde el eco robusto de la voz libertadora de todos los países del mundo, determinó sostener una página informativa del movimiento universal contra la opresión capitalista. Para esta finalidad del supremo ideal humano, cuenta la oficina seccional de la Liga en Colombia, con la correspondencia directa de las Internacionales de Moscú, París y Amsterdam, lo mismo que con las centrales de las tres Américas, y particularmente con las de México, Argentina y Estados Unidos.

Los documentos pertenecientes al Congreso de Bruselas, que traen separadamente las labores de las delegaciones de cada uno de los ciento treinta y cinco países representados nos han sido enviados por el Consejo General de París, en diversos idiomas, los cuales traducimos para llevar a nuestros lectores todas y cada una de las palpitaciones de los pueblos de la tierra que luchan contra la opresión.

SI USTED consume las populares 42 no olvide que los fabricantes compran los cartuchos aunque estén rotos o sucios.

La Delegación italiana denuncia los pactos secretos del banquero capitalista de Italia fascista e Inglaterra imperialista

La Delegación italiana en el Congreso de Bruselas contra el capitalismo imperialista y la opresión colonial, da la expresión de su solidaridad fraternal a todos los elementos trabajadores y amantes de la libertad representados en esta asamblea mundial, y manifiesta que Italia está en la necesidad de respetar a la China, evitando toda intervención armada contra este país, cuyos anhelos de vida nacional e independiente se hayan en peligro.

Esta Delegación denuncia el pacto imperialista y de absorción capitalista, que han firmado el Imperio Británico y el Fascismo italiano contra la China, cuyas consecuencias serán:

1) La persecución común contra todo movimiento político-social y económico que trate de la independencia efectiva de la China.

2) La ocupación arbitraria del Oasis de D'jarahau y del territorio de un lado de D'jauba

3) La repartición de Abisi

nia en fracciones de influencia colonial o protectorados.

4) El pacto Italo-Albanés para la colonización de la Albania y preparar de este modo una nueva guerra balcánica, donde Italia—o el Fascismo— aspiran a imponer uno de los centros del capitalismo imperialista.

Esto es hacer presente al proletariado inglés, que el gobierno británico va sustentando una enorme arbitrariedad, una política tiránica que permite al Fascismo se anime a retener al proletariado de Italia bajo un régimen de represión y falsa propaganda, mientras así se van acumulando en el horizonte sombras de una serie de guerras futuras.

La extensión de esta política de opresión que el Fascismo italiano ha llegado a ampliar en las leyes de emergencia sobre las colonias del Africa, es otra prueba para dar lucha sin tregua a dichas ambiciones imperialistas, de las más peligrosas de la historia colonial de todos los tiempos.

[Traducción directa del francés para la Sección colombiana de la Liga Anti-Imperialista de las Américas].

Los obreros

CONMIGO, Y YO CON ELLOS

Pongo a su orden mi depósito permanente de cal, situado en la carrera 3a., cruce con la calle 18, traída de las mejores zonas de la piedra calcárea de Vives y San Marcos.

Existencia permanente del artículo y cumplimiento estricto en el transporte.

Teléfono 671.

Mariano Caicedo López

TRIUNFA LA VERDAD

O tendrá grandes economías si usted hace sus compras donde

FORTUNATO NADER

Allí encontrará los siguientes artículos:

Sedas, Gabardinas, Zarazas, Pañolones, Medias, Paños, y Zapatos para señoras, caballeros y niños.
Todo de superior calidad

También hay bellísimas telas de fantasía y objetos para cacharros. Todo a precios sin competencia.

!! ACUDID A ESTE ALMACEN! !!! ACUDID !!

